



Retour sur la Saint-Patrick au collège de l'Argenton

publié le 19/03/2021

Descriptif :

La Saint-Patrick n'a pas été oubliée au collège de l'Argenton ce jeudi 18 mars 2021.

Le jeudi 18 mars 2021, la Saint-Patrick a été fêtée au collège.
L'évènement a été organisé par madame Deslias, professeure d'anglais.

Retour sur cette journée en photos et avec le mot de remerciement de l'enseignante, responsable du projet.

Cette journée fut, comme je l'espérais, une belle réussite. Personnel enseignant, non enseignant et beaucoup d'élèves ont joué le jeu en

respectant le dress code.

Le repas fut un régal. Le self et le réfectoire étaient magnifiquement décorés. Bravo et merci à la Cheffe cuisinière et aux agents.

Les retours de nos élèves sont très positifs. Ils étaient contents de leur journée. Ils ont appréciés le repas musical. Ils se sont beaucoup

investis dans la réalisation de la décoration. Qu'ils en soient chaleureusement remerciés.

Quant aux résultats du quiz sur l'Irlande et la St Patrick, ils seront communiqués mardi 23 mars lors de la remise des prix. Nous souhaitons

une belle réussite aux nombreux élèves qui ont participé.

Encore merci à toutes et à tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.